

„Großes Ehrenzeichen“ für Herbert Ploder

„Mit außergewöhnlicher Initiative, beständigem Einsatz und Tatkraft haben die heute ausgezeichneten Persönlichkeiten auf unterschiedlichen Gebieten Großes geleistet, weshalb ich mich freue, ihnen zu den verliehenen Ehrenzeichen herzlich gratulieren zu dürfen“, betonte Landeshauptmann Christopher Drexler bei der Verleihung der „Großen Ehrenzeichen“ in der Aula der Alten Universität in Graz.

Zu besonderen Ehren kam bei dieser Feierstunde auch Herbert Ploder aus St. Veit in der Südsteiermark. Herbert Ploder war als Bezirksobmann viele Jahre lang kompetenter und umsichtiger Ansprechpartner in allen Vereinsangelegenheiten für die Musikvereine im Blasmusikbezirksverband Leibnitz.

Viele Neuerungen, die zuerst im Blasmusikbezirk Leibnitz erprobt wurden, sind im Laufe der Zeit auch in der gesamten



Christopher Drexler, Herbert Ploder,
Anton Lang

Land Strmk/Foto Fischer/Schuster

Steiermark eingeführt worden. Seine Kompetenz und sein Engagement für die Musikvereine im Blasmusikbezirk Leibnitz wurden sowohl im Landesvorstand und darüber hinaus auch von den Behörden und Ämtern sowie von den Nachbarbezirksverbänden hochgeschätzt und anerkannt. Als nunmehriger Bezirks-Ehrenobmann ist Herbert Ploder der Blasmusik weiterhin freundschaftlich verbunden.

Von Bohnen

Was sich in den Gemeinden im Bezirk Leibnitz sonst noch so tut, erfahren Sie hier im Überblick.

Tillmitsch. In Maxlon, Gemeinde Tillmitsch, steht ein ganz besonderer Maibaum, der vom Gasthaus Halden und dem ESV Halden aufgestellt wurde. Das Besondere

AUS DEN GEMEINDEN

daran: Das Gasthaus Halden steht in der Gemeinde Tillmitsch, aber der Maibaum in Flamberg in der Marktgemeinde St. Nikolai im Sausal. Aus diesem Grund besitzt der Maibaum zwei Gemeindewappen und zwei Kränze.

Heimschuh. Dieser Tage wurde in Heimschuh mit den Vorarbeiten für den Bau des neuen Kreisver-

kehrs begonnen.

Leibnitz. Kürzlich fiel der Startschuss für ein gemeinsames „Käferbohnenprojekt“ der Lebenshilfe Leibnitz und der 1b der Mittelschule Leibnitz im Naturparkzentrum Bauerngarten im Begegnungszentrum Grottenhof in Kalndorf an der Sulm.

St. Veit in der Südsteiermark. Kürzlich zeichnete Werner Amon, Landesrat für Europa und Internationale Angelegenheiten, Bildung und Personal, die Gewinner des heurigen Geschichtenwettbewerbs aus. Bereits zum siebten Mal lud 2024 das Land Steiermark in Kooperation mit dem Lesezentrum Steiermark alle Schüler der 2. bis 4. Klassen der steirischen Volksschulen zur Teilnahme am „Bücherhelden-Geschichtenwettbewerb“ ein. Als einzige Schülerin aus dem Bezirk Leibnitz wurde die zehnjährige Gewinnerin Klara Sinner aus der Volksschule St. Veit/Vogau geehrt.

und Bücherhelden



LR Werner Amon gratulierte Bücherheldin Klara Siener aus der Volksschule St. Veit am Vogau für ihre Geschichte.

© Land Steiermark/Robert Binder

Seggauberg. Die Freiwillige Feuerwehr Seggauberg lud am Florianiitag zur Segnung des neuen Hilfeleistungsfahrzeugs HLF1 ein.

Kaindorf an der Sulm. Im Rahmen des Leader Projektes „Naturverbunden Südsteiermark“ veranstaltet der Naturpark Südsteiermark den Markt der Artenvielfalt am 15. und 16. Mai von

Jeweils 8 bis 12 Uhr im Besucherzentrum Grottenhof.

Wildon. Das SeneCura Sozialzentrum Wildon setzt erneut ein starkes Zeichen für Solidarität und Zusammenhalt in der Gemeinde. Vor kurzem wurde die Freiwillige Feuerwehr in Wildon mit einer Spende in Höhe von 1.688,20 Euro unterstützt. Das Haus sammelte

die Summe beim letztjährigen Weihnachtsbasar, wo die Bewohner selbstgemachte Geschenke zum Verkauf anboten.

Heiligenkreuz am Waasen. Am 28. Juni eröffnet das neue Gesundheitszentrum der Marktgemeinde Heiligenkreuz am Waasen.

Empersdorf. Die Gemeinde appelliert an alle Waldbesitzer, ihre Wälder laufend zu kontrollieren und Bäume mit Gefährdungspotenzial zu fällen. Eine Sicherheitsmaßnahme, die alle Gemeinden betrifft.

Ragnitz. Die ÖAAB-Ortsgruppe Ragnitz hat einen neuen Vorstand gewählt. Obmann Manfred Sunko hat sein Amt an den neuen Obmann Rudolf Stradner übergeben.

Lebring. Jüngst besuchte eine Delegation der MS Lebring-St. Margarethen die Partnerschule Accademia Risorgimento in Italien und konnte im Rahmen eines Erasmusprojektes neue Eindrücke gewinnen.




BEI UNS
ganz einfach!



[MeinBezirk.at/
Jobs](http://MeinBezirk.at/Jobs)


MeinBezirk.at